

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA 544

Los jóvenes fueron los protagonistas en el primer encuentro 'Somos El Parche'.

Más de 500 jóvenes de Santander participaron en la gran jornada que engalanó el parque El Gallineral con deporte, cultura y diferentes modalidades recreativas.

La actividad que se desarrolló en conmemoración al Día de la Juventud, tuvo como objetivo resaltar el talento de esta población a través de prácticas deportivas como parkour, break dance, skate, bicicross, karate-do, entre otros.

Sofía Romero, amante del break dance, agradeció por el día tan especial porque “esto es lo que aman hacer y están permitiendo que los jóvenes no se vayan por el camino del mal. Aquí vienen a realizar lo que les gusta sin afectar a nadie”.

El Alcalde del tejido social, John Abiud Ramírez, le apuesta a mejorar la calidad de vida de los jóvenes santandereanos, pues a través de estos espacios logra acercarlos a diferentes escenarios en el que puedan compartir experiencias y sean constructores y mensajeros de paz.

Óscar Jiménez, quien llegó desde el barrio Girardot de Bucaramanga, mencionó que “es algo muy bonito, porque con esto le quitan a uno tanta ‘callejeadera’. Un domingo normalmente no sabemos qué hacer y con estas actividades ocupamos nuestro tiempo a ver si cambiamos para bien”.

“Con el apoyo del señor Alcalde, seguiremos aportando a través de estos espacios a la construcción del Tejido Social en compañía de todos los jóvenes quienes también están transformando a nuestro municipio”, expresó Diana Ríos, Directora Juventudes Girón

¡Porque juntos construimos Tejido Social!

Alcaldía de Girón

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 Nª 30 32 Parque Principal Girón - Centro
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m